

Jugendausflug 20.-22.Oktober 2006 wieder nach Immenstadt im Allgäu ins Berghaus Altmummen

Der Ausflug 2006 der Schützenjugend führte uns, organisiert von Wolfgang Brandl und Stefan Dittrich, ins Käseland Allgäu nach Immenstadt. Nach dem obligatorischen Fußballspiel und einer Wanderung am Samstag folgte am Sonntag eine Führung durch die Sennerei Gunzesried. Besichtigt wurden die Produktionsräume und der Käsekeller. Eine Käseprobe rundete die Führung ab. Zum Abschluss besuchten wir bei Kaiserwetter das Bergbauernmuseum Diepolds. Hier wurde uns während der tollen und lebendigen Führung die mühselige Arbeit der früher lebenden Menschen bewusst gemacht. Unter größten Entbehrungen und Gefahren verbrachten diese den ganzen Sommer in den Bergen um zu arbeiten. Der diesjährige Jugendausflug war mit 26 Teilnehmern sehr gut besucht und zeigt auch die erfolgreiche Jugendarbeit im Verein!



Jugendausflug 21.-23.Oktober 2005 nach Immenstadt im Allgäu ins Berghaus Altmummen

Der Ausflug 2005 führte uns, bestens organisiert von Monika Koska und Anne Panzer, nach Immenstadt im Allgäu ins Berghaus Altmummen.



Bei bestem Wetter erlebten wir ein tolles Wochenende u.a. mit einer Wanderung durch die Starzlachklamm in der Nähe von Sonthofen.

Ein gut gekennzeichneter Weg führe uns in dieses Stück unberührte Natur, das auch Ausgangspunkt für sehr schöne Wanderungen in das Gebiet "Großer Wald" ist. Der natürliche Schöpfer der Klamm ist die

Starzlach, die zwischen Grünten und Wertacher Horn in 1.070 m entspringt und von zahlreichen Rinnsalen gespeist wird. Seit Jahrtausenden sucht sich dieser Gebirgsbach seinen Weg über Felsabstürze und zwingt sich durch kesselförmige Wassermühlen in die Klamm. Geologen und Petrographen finden darin neben Stadschiefer und Erzkalken rund 15 verschiedene Arten von Nummuliten.

Nach dem schon fast legendären Fußballspiel am späten Nachmittag klang der Tag am Lagerfeuer aus.

Am Sonntag besichtigte noch ein Teil der Gruppe die Burg Laubenbergstein. Diese wurde im 12. Jahrhundert erbaut, um 1450 erweitert und verstärkt. 1525 von aufständischen Bauern geplündert, seit 1559 ist sie nicht mehr bewohnt. 1977 wurde sie durch den Heimatverein erworben Immenstadt bestandgesichert.



Leider war das Wochenende wieder viel zu schnell vorbei und so mussten wir wieder unseren Heimweg antreten.... Aber es kommt bestimmt wieder ein Ausflug.



Text und Bilder: Dittrich Stefan



07.11.2006
